

# Mengener Schüler feiern coronakonform

Mit Einschränkungen beginnen die Absolventen den Start in eine neue Lebensphase

Von Vera Romeo

MENGEN - In diesem Jahr finden die Abschlussfeiern an den Schulen statt, die Sonnenlugschule und die Realschule wollen ein bisschen mehr Feierlichkeit. Das Gymnasium feiert einen Abiball.

„Normal feiern wir den Schulabschluss im Bürgerhaus mit 300 Gästen: Schülerinnen und Schülern, Familien, Bildungspartner, Vertreter der Stadt. Dazu gibt es ein unterhaltsames Programm und großes Büfett. Das ist noch nicht möglich“, erklärt Joachim Wolf, Schulleiter an der Sonnenlugschule. Nach einigen Überlegungen wurde entschieden, dass die Abschlussfeier am Donnerstag, um 18 Uhr im Bürgerhaus stattfindet und die 18 Absolventen der Hauptschule und 19 der Werkrealschule jeweils zwei Gäste mitbringen dürfen. „Natürlich gibt es am Eingang das Kontaktformular zum Ausfüllen und es gilt die 3G-Regel“, betont Schulleiter Wolf. Das Bürgerhaus wird auf Abstand bestuhlt. Die feierlichen Reden, die Übergabe der Preise und die Verabschiedung der Elternbeiratsvorsitzende Marion Fischer, die auch die Vorsitzende des Gesamtelternbeirats war, sowie die Reden der Klassensprecherinnen und Klassensprecher werden statt-

finden. „Es ist mehr als im Vorjahr, aber weniger als in Vor-Pandemie-Zeiten“, fasst Schulleiter Wolf zusammen.

Die Realschule wird im Freien auf dem Campus in Etappen feiern, berichtet Schulleiterin Susanne Baur. Dies ermögliche zu feiern, ohne die 3G-Regel einhalten zu müssen. „Wir gestalten einen schönen feierlichen Rahmen, ohne Bewirtung, aber mit den Reden, den Preisen und Sonderpreisen der Bildungspartner“, kündigt sie an. Am Freitag werden die fünf Schülerinnen und Schüler ihren Hauptschulabschluss mit ihren Klassenlehrern Diana Teufel und Marc Rukwid feiern. Um 16 Uhr ist die Klasse 10c mit Klassenlehrer Andreas Gronbach dran, um 17.30 Uhr die Klasse 10b mit Klassenlehrer Michael Gläser und schließlich um 19 Uhr die Klasse 10a mit Klassenlehrer Clemens Sproll. Diese Klassen haben jeweils rund 20 Schülerrinnen und Schüler, die jeweils zwei Gäste einladen dürfen.

Feierlich wird es mit dem musikalischen Auftakt: Musiklehrer Friedrich Strahl hat die Schulleiterin und die Klassenlehrer, die für jede Klasse einen Rap geschrieben und gesungen haben, aufgenommen und wird die Aufnahme zum Auftakt der jeweiligen Abschlussfeier abspielen. Kunst-

lehrerin Manuela Rieger wird die Feiern fotografieren, sodass die Jugendlichen, ihre Familien und die Schule eine Erinnerung an diese Abschlussfeier haben.

**Das Gymnasium feiert ihren Abiball am Samstag im Bürgerhaus. 14 Abiturientinnen und Abiturienten haben ihre Familien, das Lehrerkollegium und Vertreter der Stadt eingeladen und das Fest federführend organisiert. „Es gibt kaum mehr Einschränkungen. Es gilt die 3G-Regel und stellenweise das Maskentragen“, erklärt Lehrerin Johanna Tritschler. Es werde einen Sektempfang im Freien geben, wenn das Wetter gut ist. Das Abendessen und die feierliche Zeugnisübergabe werden traditionsgemäß stattfinden. Auch werde es die Reden des Schulleiters Stefan Bien und die der Absolventen und eventuell noch Spiele geben. Familien werden zusammen an Tischen sitzen und die Lehrerinnen und Lehrer ebenfalls zusammen an einem Tisch, berichtet Tritschler. „Wir machen, was erlaubt ist. Es ist voll das Gefühl von Normalität“, sagt sie. Sie freue sich für die Abiturientinnen und Abiturienten, wenn der Abiball wieder normal stattfinden könne. Dieser Jahrgang habe Vieles nicht gehabt, was andere Jahrgänge alle hatten, wie zum Beispiel die Studienfahrt und den Abischerz, erklärt sie.**